
 

 

 

       

 

                                                       

文化・スポーツの秋を堪能しました！ 
○１０／１７（日）第４回河芸体育祭が、河芸第１グランドで行われました。晴天のなか約 2,000 人が参加し、各

種目にさわやかな汗を流しました。地区別対抗の順位は千里ヶ丘、黒田、上野、豊津の順でした。 

-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･- 

○１１／１４（日）歴史街道ウォーク（伊勢街道・伊勢別街道）が開催 

 されました。当日は約３００人が紅葉の円光寺や伊勢上野城跡を巡った 

 あと、上野宿の家並みを歩きました。 

  ボランティアガイド、河芸「江」の会の説 

 明や津市食生活改善協議会河芸支部のおもて 

 なし、日生学園第二高等学校生徒の道順案内 

 等で参加者には楽しんでいただきました。 

  

 

  

 

 

 

 

-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･- 

○１０／３０（土）３１（日）の２日間、第５回河芸文化祭が河芸中央公民館・河芸体育館を中心に開催されまし

た。心配された台風の影響も無く沢山の人で賑わい、子どもからお年寄りまでが、各種団体の作品展示や舞台発

表を楽しみました。 
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か わ げ だ よ り  

「ゴーちゃん」大河ドラマ｢江｣  

地域活性化推進協議会公認キャラクター 

○１１／１１（木）第２回安芸老

人クラブ連合会グランドゴルフ交

流大会が開催されました。 

 １４４人の参加者は、日頃の練

習の成果をいかんなく発揮すると

ともに、親睦を深めました。 

 

大会当日の風景 



第３３回老人福祉大会を 

開催しました 

 １０／３（日）、河芸老人クラブ連合会

主催の第３３回老人福祉大会が多数の会

員の参加により盛大に開催されました。 

 歌あり、踊りありの楽しい１日でした。 

 

功労表彰の授与の風景 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 いつまでもお元気で！ 

１１／７（日）豊津及び千里ヶ丘地区で敬老会が 

開催されました。 

 小・中学校の児童・生徒の運営協力や朝陽中学校の吹奏楽

部の演奏のほか、豊津地区では校区の園児・児童・生徒のア

トラクション、千里ヶ丘地区ではＤＯ魂鼓、ＺＺ5による演奏

や津北商工会女性部のよさこいなどで楽しいひとときを過ご

しました。 

    豊津小学校体育館      千里ヶ丘小学校体育館 

 シリーズ「地域の文化財」 世だめし粥占い 

 毎年２月１４日北黒田全戸が参加して「世だめし粥占い」が行われま

す。この行事は大般若経の読経祈禱によってその年の豊作を祈り、併せ

て各自の無病息災を祈願する行事で、同様の行事は各地の神社で行われ

ていますが仏式で行うのは極めて珍しいとされています。前日の午後か

ら粥を炊き、その中に１０センチ程の小指位の太さの竹筒に早世、中世、

晩生の印を付けたものを入れて炊き込みます。翌日大般若経の読経中に 

竹筒を割り、中に入っている飯粒の多少でその年の稲作の豊凶を仏様に

お伺いするというもので約５００年も前から絶える事なく続いている行

事です。 （旧河芸町の「まちの文化財」より抜粋） 

-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･-･- 

総合支所から 

 このほど、平成２３年の大河ドラマ“「江」姫たちの戦国”の放映を機

に「江」が幼少期を過ごしたと言われます伊勢上野城跡（本城山青少年

公園）の展望台２階資料室をリニューアルし、江に関する年表、系図の

ほか江、城主であった織田信包、分部光嘉の肖像画のレプリカ、 伊勢上

野城のジオラマ（推定復元模型）などを展示しておりますので、是非一

度ご覧ください。（月曜日・１２月２９日～１月３日は休館です。） 

 

行事名 と き ところ 

大河ドラマ「江」ゆかりの地を歩く １２月４日（土）津新町駅で９時～10時 30分受付 津新町駅～豊津上野駅 

 

編集の記   師走に入り、今年も残すところあと１カ月あまりとなりました。来年もできる限り地域の身 

      近な話題を取り上げていきたいと思いますので、御協力の程よろしくお願いします。 

 


